



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!

Coyoacán a 13 de diciembre de 2023

Boletín: COY/DCS/230

INAUGURAN BELÉN MONUMENTAL EN COYOACÁN PARA FIESTAS DECEMBRINAS

- *Se trata del nacimiento más grande y hermoso que se podrá admirar no sólo en la Ciudad de México, sino en todo el país; romperemos récord de visitantes: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*
- *El Belén podrá disfrutarse y admirarse a partir de hoy y hasta el 7 de enero del 2024, afuera del Palacio de Cortés*
- *El nacimiento y las fiestas decembrinas son un momento de reflexión al interior de las familias y la solidaridad, para tener sociedades armónicas como es Coyoacán: Hilda Trujillo, directora de Cultura.*

La alcaldía Coyoacán comenzó las celebraciones de estas fiestas decembrinas con la inauguración la noche de este martes, de un Belén monumental el cual podrá disfrutarse desde hoy y hasta el 7 de enero del 2024 en el frontispicio del Palacio de Cortés.

Ante decenas de vecinos y turistas, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar aseguró que se trata del nacimiento más grande y hermoso que se podrá admirar no sólo en la Ciudad de México, sino en todo el país: “Estamos seguros de que la gente que vive aquí y que nos visita, lo disfrutará mucho; es parte de la cultura del país, de las y los mexicanos. Esta representación es un mensaje de solidaridad, de ayuda, de bondad, de apoyo para todos”, expresó.

Acompañado de las y los directores generales y concejales, Gutiérrez Aguilar cortó el listón inaugural y subrayó que esta obra será un éxito dada la atracción que representa Coyoacán para los mexicanos y los turistas internacionales:

“Romperemos récord de visitantes pues no sólo contamos con este nacimiento sino con una extensa lista de eventos navideños, que hemos preparado para los coyoacanenses y los visitantes tanto nacionales como extranjeros”, dijo.

El Belén monumental se exhibe afuera del Palacio de Cortés, en donde se observan las figuras casi de tamaño real con la representación del nacimiento del Niño Jesús, el pesebre, los animales de granja, un molino y un pequeño lago construido ex profeso para esta representación.

La directora general del Cultura, Hilda Trujillo Soto, enfatizó que en Coyoacán se cuenta con un alcalde que ama la cultura y el arte como ninguna otra autoridad en la Ciudad de México, resultado de este apoyo es que la demarcación sea el corazón cultural de la capital



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



del país con la serie de actividades que semana a semana se llevan a cabo y que comprenden exposiciones, conciertos, conferencias y talleres, entre muchas otras cosas.

Giovani Gutiérrez sostuvo que una sociedad que no impulsa la educación y la cultura entre sus habitantes, está destinada al fracaso, a repetir errores y a limitar el desarrollo personal, por ello, conminó a la población en general a visitar la alcaldía y conocer sus calles, plazas, parroquias y sus sitios históricos porque, dijo, “en Coyoacán no hay museos, Coyoacán es un museo por sí mismo”.

En este contexto el Alcalde indicó que las fiestas decembrinas son un momento de reflexión al interior de las familias, de unión, de solidaridad, de compartir y ayudar al prójimo en donde se pongan de manifiesto principios como la bondad, la ayuda y la protección de quien lo necesita, para poder tener sociedades armónicas y pacíficas, como es Coyoacán.

A través de las redes sociales se darán a conocer los eventos navideños que podrán disfrutar las y los vecinos, así como todos los visitantes que acudan a Coyoacán. El próximo viernes 15 de diciembre se llevará a cabo a las 20:00 horas en la parroquia de San Juan Bautista, el concierto “Celebrando la Navidad” de la Orquesta Sinfónica de Coyoacán, dirigida por Rodrigo Elorduy.

oooOOOooo

